

上田高校室内楽班が 12 月 29 日、第 25 回全国高校選抜オーケストラフェスタに出場

上田高校室内楽班が 12 月 29 日、東京・新宿区の日本青年館ホールで開かれた第 25 回全国高校選抜オーケストラフェスタ（主催・全日本高等学校オーケストラ連盟）に出場しました。

全国から
66 校が出
場しまし
た。上田高
校の室内楽
班は 25 人
が、顧問の
柳沢哲先生
の指揮で、
カール・フ
ィリップ・



エマヌエル・バッハ作曲「シンフォニア第 1 番ト長調」を演奏。バイオリン、ビオラ、チェロ、コントラバスの弦楽器による重厚なアンサンブルを響かせ、大きな拍手を受けました。

演奏終了後は、在京の松奏会OBらと、短い時間でしたが交流もあり、今後の班活動に貴重な体験ができたようでした。

また、選抜弦楽アンサンブル演奏に、庄田早希さん（第一バイオリン）、上野留港さん（第二バイオリン）が参加しモーツァルトの「デibelテイメント第 3 番ハ長調 K. 138」を、選抜弦楽オーケス



トラ演奏には佐伯愛花さん（第一バイオリン）、小川真さん（第二バイオリン）、鎌原知希さん（ビオラ）の 3 人が選ばれ、ベートーベンの交響曲第 9 番合唱付きを、全国の同世代の仲間と奏で合い、一年を締めくくりました。

本村龍生（69 期、編集長）